



En esta entrega:

- Becas
- Convocatoria de proyectos
- Internacionales en Argentina
- Otros



Becas

DAAD

Deutscher Akademischer Austausch Dienst
Servicio Alemán de Intercambio Académico

BECAS DAAD

El Servicio Alemán de Intercambio Académico brinda a académicos y científicos, de amplia trayectoria, la posibilidad de realizar estancias cortas de investigación y así promover el intercambio de experiencias y redes entre colegas.

DESTINATARIOS:

Docentes-investigadores establecidos, con título de doctor, y trabajen en una universidad o instituto de investigación.

Requisitos y aplicación en:

<https://www.daad.de/deutschland/stipendium/datenbank/en/21148-scholarship-database/?origin=46&status=5&subjectGrps=&daad=&q=&page=1&detail=50015456#voraussetzungen>

Consultas a: info@daad-argentina.org

Fecha de cierre (para estancias entre el 1 de mayo de 2019 y 31 de enero de 2020): **3 de diciembre de 2018**, 12 pm Central European Time (CET)

MONBUKAGAKUSHO SCHOLARSHIP – RITSUMEIKAN UNIVERSITY

La beca Monsbukagakushoes una beca patrocinada por el gobierno de Japón, en la cual las universidades japonesas recomiendan candidatos al Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología de Japón (MEXT) para aplicar al programa para realizar estudios de posgrado y estancias de investigación.

DESTINATARIOS:

Graduados universitarios menores de 34 años.



Procedimiento para solicitar la recomendación y admisión de la RitsumeikanUniversity:
<http://en.ritsumei.ac.jp/admissions/monbukagakusho-university-recomendation/>

Fecha de cierre: **10 de diciembre de 2018**



MAX-PLANCK-GESellschaft

INSTITUTO MAX PLANCK

El Max Planck Institute for Evolutionary Biology ofrece un puesto para trabajar en el análisis de la evolución de la resistencia a los antibióticos mediante la evolución experimental, el análisis genómico y/o la genética funcional. Se busca una persona con ideas creativas y capaz de realizar experimentos a gran escala.

DESTINATARIO:

Investigador posdoctoral que posea un PhD en el área de biología evolutiva o microbiología, con amplia experiencia en técnicas microbiológicas y análisis de datos estadísticos. Lo ideal es la experiencia en la realización de experimentos de evolución, análisis de la secuencia del genoma bacteriano y/o análisis genético funcional bacteriano. Alta competencia en inglés y redacción de manuscritos.

Más información en: <https://www.mpg.de/12488491/postdocantibioticevolution>

Consultas y envío de postulaciones a: Prof. Dr. Hinrich Schulenburg,
hschulenburg@evolbio.mpg.de

Fecha de cierre: **12 de diciembre de 2018**

Convocatorias de proyectos



“HIGHER EDUCATION LINKS PROGRAMME”

La British Council posee abierta la convocatoria del Programa “Higher Education Links Workshop Grants” que otorga financiamiento para impulsar colaboraciones binacionales entre instituciones de educación superior (Argentina – Reino Unido). Como tal, se propone impulsar la generación de conexiones interinstitucionales entre ambos países con el fin de desarrollar proyectos de trabajo conjunto para abordar los desafíos de la sociedad con relevancia para el bienestar social y el desarrollo económico de la Argentina.

La subvención es de hasta ARS 250.000 para el desarrollo y ejecución de una serie de Workshops a realizarse en Argentina. El resultado de los talleres será una propuesta de proyecto final para la continuación sostenida de la colaboración binacional.

Más información en: <https://argentina.britishcouncil.org/programas/educacion/convocatoria-higher-education-links>



Consultas y envío de propuestas a: helinks.argentina@britishcouncil.org

Fecha de cierre: **7 de diciembre de 2018** a las 16 hs.



EUROPEAN RESEARCH COUNCIL – CONSOLIDATOR GRANTS

El Consejo Europeo de Investigación posee abierta la convocatoria a presentación de solicitudes para llevar a cabo una investigación de vanguardia en Europa, consolidar su independencia y establecer su propio equipo de investigación. Otorgará hasta 2 millones de euros para desarrollar el proyecto durante 5 años.

DESTINATARIOS:

Investigadores de cualquier nacionalidad con 7 a 12 años de experiencia desde la finalización del doctorado, un historial científico que muestre una gran promesa y una excelente propuesta de investigación. Abierto a todas las áreas.

Bases en: <https://euraxess.ec.europa.eu/worldwide/brazil/erc-consolidator-grants-call-2019-open>

Entrevista a beneficiario argentino de la ERC, Germán Sumbre:

<https://euraxess.ec.europa.eu/worldwide/brazil/interview-german-sumbre-argentinian-erc-starting-and-consolidator-grants>

Fecha de cierre: **7 de febrero de 2019** (Central European Time)

Internacionales en Argentina



CONFERENCIA “El uso del ^{222}Rn en la relación agua superficial - agua subterránea: detección de la descarga submarina (SGD) en regiones costeras”

El Centro de Estudios Integrales de la Dinámica Exógena – CEIDE – invita a la conferencia “El uso del ^{222}Rn en la relación agua superficial - agua subterránea: detección de la descarga submarina (SGD) en regiones costeras” donde disertarán el Dr. John Rapaglia¹ de la Sacred Heart University, USA, y la Dra. Silvina Carretero² (CONICET-CEIDE-FCNyM-UNLP).

La misma se llevará a cabo el día **16 de noviembre** a las 11 hs. en el Auditorio de Planta Baja de la Facultad de Ciencias Naturales y Museo, UNLP. Calle 122 y 60.

Se entregarán certificados de asistencia.

¹Dr. El Dr. John Rapaglia es profesor e investigador en el Departamento de Biología de la Sacred Heart University, dictando cursos tanto en su sede de Connecticut (NY, USA) y Dingle,



Irlanda. Posee una vasta experiencia en el campo de la descarga submarina lo cual se evidencia en numerosas publicaciones.

²La Dra. Carretero es Investigadora Adjunta de CONICET y docente de la FCNyM. Su principal área de investigación se desarrolla en el campo de la Hidrogeología de acuíferos costeros incluyendo las modificaciones del paisaje de dunas costeras.

La relación entre los grupos de investigación data del 2010 con el desarrollo del proyecto COMPASS (Comparative Assessment of Coastal Vulnerability to Sea-Level Rise at Continental Scale) de la Unión Europea en Kiel, Alemania.

Otros



"La Educación Superior Universitaria Argentina: Situación Actual en el Contexto Regional"

El pasado 9 de octubre se realizó en el Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de Argentina la presentación del libro *La Educación Superior Universitaria Argentina: Situación Actual en el Contexto Regional*, desarrollado en el marco del Núcleo de Estudios e Investigaciones en Educación Superior (NEIES) del Sector Educativo del MERCOSUR.

La publicación es el resultado del estudio realizado por un equipo de investigadores de las Universidades Nacionales de Tres de Febrero y de General Sarmiento, y de la Universidad de Palermo en virtud del plan de acción 2016-2020 del Sector Educativo del MERCOSUR que, en el ámbito de la educación superior, estableció entre sus líneas de acción la realización de un mapeo o estudio diagnóstico del estado de situación de los sistemas de educación superior universitaria en los países del MERCOSUR.

Descarga de la versión digital del mismo en:

http://nemocosur.siu.edu.ar/webnucleo/pag_nucleo_novedades.html